



Chloé, mon rêve de Coupe du Monde.

Date limite :

Lundi 31
Juillet

2023

Bonjour,

Je m'appelle Chloé BRESSON MALGOUZOU, je fais du Twirling Bâton depuis 2015 et je suis collégienne en 5ème au Collège Joliot Curie à AUBIERE (Puy-de-Dôme). Je suis née à BEAUMONT (Puy-de-Dôme), en 2010, j'ai choisie à l'âge de 5 ans mon premier sport : le Twirling Bâton.

Une révélation pour moi, pour ce sport qui mélange, la gym, le maniement du bâton et l'expression scénique. Je commence les compétitions deux ans plus tard, depuis mon amour pour cette discipline ne cesse de grandir. Après une période de ralentissement dû au COVID et à l'arrêt des compétitions. J'ai pu enfin réaliser une saison complète en 2022, pour mon plus grand plaisir, et pour montrer de quoi, j'étais capable : Championne du Puy-de-Dôme, Championne d'Auvergne, Vainqueur du ¼ de Finale du Championnat de

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/SnONCYhd>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Carole BRESSON